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Date 2026-02-23  

  
À : Tous les client du laboratoire biologie moléculaire au site Glen, MCH, MGH, MNH et Lachine 

To: All clients of the molecular laboratory sites: Glen, MGH, MCH, MNH and Lachine 

  
De/ From : Dr Alan Spatz 

Chef, Département Clinique de Médecine de 
Laboratoire, Centre Universitaire de Santé McGill 

Directeur Médical, réseau Optilab Montréal-CUSM 

Chief, Department of Clinical Laboratory 
Medicine, McGill University Health Center 
Medical director, Optilab Montreal-CUSM network 

Mohammed Kadhim, GCHM, Bsc, RT 
Chef de service laboratoire de génétique CUSM Site Glen  

Laboratory Manager Genetics, MUHC Glen Site 

  
Objet : Modification du mode de transmission des rapports au laboratoire de diagnostic moléculaire 

Subject: Change in the Report Transmission Process for the Molecular Diagnostic Laboratory 

  
 

  see below for English version 

 

Veuillez noter qu’à partir du Lundi 2 mars 2026, le Laboratoire de Diagnostic Moléculaire 

(CMDL) du CUSM (site Glen) mettra fin à l’envoi par télécopieur des rapports de 

génétique moléculaire et de génotypage des variations récurrentes de IDH1 et IDH2. 

Ceci s’applique que pour les patients internes (Hôpital Royal Victoria, Hôpital de Montréal 

pour enfants, Hôpital général de Montréal et Hôpital de Lachine).  

Les rapports seront rendus disponibles dans OACIS seulement. 

Nouvelles modalités de transmission 

 Les rapports de génétique moléculaire ne seront plus envoyés par télécopieur. 

 Les rapports seront transmis automatiquement dans OACIS. 

 Une notification par courriel sera envoyée à la personne responsable du suivi 

clinique (conseillère ou conseiller en génétique, ou médecin prescripteur ou 

prescriptrice) lorsque le rapport sera disponible dans OACIS.  

 Veuillez noter que seules les adresses courriel provenant des domaines 

suivants sont acceptées : @muhc.mcgill.ca et @ssss.gouv.qc.ca 

Exception importante – Rapports QF-PCR 

 Afin de faciliter la transition, les rapports QF-PCR seront également transmis par 

télécopieur en parallèle pendant la première semaine. 

 À la fin de cette période d’adaptation, le processus habituel s’appliquera. 
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OACIS 

 Vous trouverez désormais le rapport sous Rapport d’analyse ADN dans la section 

Type de document. 

Capture écran 1 

 
 

Capture écran 2 

Nous vous remercions de votre collaboration dans la mise en œuvre de ce changement, 

qui vise à améliorer la rapidité de transmission des résultats, la qualité du service et le 

respect des pratiques écoresponsables. 

Pour toute question ou assistance, veuillez communiquer avec : 

molecular.genetics@muhc.mcgill.ca 

========================================== 

English message 

Please note that as of Monday, March 2, 2026, the Core Molecular Diagnostic Laboratory 

(CMDL) of MUHC (Glen site) will discontinue fax transmission of molecular genetics and 

IDH1 and IDH2 recurrent variant genotyping reports. This change applies to internal 

patients only (Royal Victoria Hospital, Montreal Children’s Hospital, Montreal General 

Hospital, and Lachine Hospital). 

Reports will be made available exclusively through OACIS. 

New Report Transmission Procedures 

 Molecular genetics reports will no longer be sent by fax. 

 Reports will be automatically transmitted through OACIS. 
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 An email notification will be sent to the person responsible for clinical 

follow‑up (genetic counsellor or prescribing physician) once the report is available 

in OACIS. 

 Please note that only email addresses from the following domains are 

accepted: @muhc.mcgill.ca et @ssss.gouv.qc.ca  

Important Exception – QF-PCR Reports 

 To facilitate the transition, QF‑PCR reports will also be faxed in parallel during 

the first week. 

 At the end of this adjustment period, the standard process will apply. 

OACIS 

 The report will now be available under DNA analysis report in the Document 

Type section. 
 

Screenshot 1 

 
Screenshot 2 

 

 

We appreciate your collaboration as we implement this improvement, which is designed 

to enhance service quality and reduce delays while supporting environmentally 

responsible practices. 

If you have questions or require assistance, please contact: 

molecular.genetics@muhc.mcgill.ca 

 



 

 

 

 

  Page 4 |4 

 


